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衆議院予算委員会ニュース 

平成 30.2.7 第 196 回国会第７号 

 

2 月 7日（水）、第７回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 30年度一般会計予算 

  平成 30年度特別会計予算 

  平成 30年度政府関係機関予算 

・麻生財務大臣、野田総務大臣、河野外務大臣、林文部科学大臣、加藤厚生労働大臣、齋藤農林水産大臣、世耕経済

産業大臣、石井国土交通大臣、小野寺防衛大臣、菅国務大臣、江崎国務大臣、松山国務大臣、茂木国務大臣、梶山

国務大臣、横畠内閣法制局長官、政府参考人及び会計検査院当局並びに参考人に質疑を行いました。 

（参考人）国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構理事長  古川 一夫君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

後藤祐一君（希望） 

・「北方領土の日」の前日である２月６日にロシア軍が

国後島での軍事演習を開始した旨の報道があるが、こ

れは事実か。また、同日開催された日露次官級協議の

場において抗議を行ったか、河野外務大臣に伺いたい。 

・火山防災対策のため平成 30 年度予算に計上されてい

る消防防災施設整備費補助金を地方公共団体だけでは

なく民間事業者にも交付できるようにすべきではない

か。また、予算も増額すべきと考えるが、野田総務大

臣の見解を伺いたい。 

・金融庁はコインチェック株式会社における仮想通貨流

出事案が発生する前に、同社のセキュリティ状況を既

に把握していたのではないか。 

 

稲富修二君（希望） 

・幼児教育の無償化に関し、認可外保育所の取扱いにつ

いての現在の検討状況を茂木国務担当大臣に伺いたい。 

・税制は簡素であることが大切であると考えるが、所得

税改革の方向性について麻生財務大臣に伺いたい。 

・慰安婦問題に関する日韓合意の法的拘束力について河

野外務大臣に伺いたい。 

 

中野洋昌君（公明） 

・生活保護基準の見直しが就学援助に影響しないよう、

地方自治体に対して働き掛けを行うべきであると考え

るが、林文部科学大臣の見解を伺いたい。 

・トラック運送業界や建設業界において働き方改革を推

進するためには、元請業者、発注者、荷主等への働き

掛けを含めた取組が必要であると考えるが、石井国土

交通大臣の見解を伺いたい。 

・国際観光旅客税（仮称）を活用した観光振興について、

石井国土交通大臣の見解を伺いたい。 

 

古賀篤君（自民） 

・今夏の新たな財政再建計画の策定において何が大切だ

と考えるか、麻生財務大臣に伺いたい。 

・人口減少に伴い米の消費量も減少することが見込まれ

る中、今後米政策をどのように展開していくのか、齋

藤農林水産大臣に伺いたい。 

・子ども・子育て支援における「質の向上」のための取

組内容や財源を整理し、全体像を示すことが必要だと

考えるが、松山国務大臣の見解を伺いたい。 

 

原口一博君（無会） 

・佐賀県での自衛隊ヘリ墜落事故に関し、機体に使われ

ていた放射性物質が体内に取り込まれた場合の内部被

曝の影響について専門家に調査を依頼する必要がある

のではないか。 

・ＮＥＤＯの平成 24 年度イノベーション実用化ベンチ

ャー支援事業に採択された株式会社 PEZY Computing

の３次元積層メモリデバイスの実用化開発で作成され

たウエハーは実際はどこで作られたものだったのか。 

・学校法人森友学園に対する国有地売却事案に関し、会

計検査院の検査に資する資料が見つからなかった原因

はどこにあると思われるか、麻生財務大臣の見解を伺

いたい。 

 

宮本徹君（共産） 

・スタンド・オフ・ミサイルを導入することにより、敵

基地攻撃も可能になると考えるが、政府は他国を攻撃
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できる兵器に関する過去の国会答弁を修正するのか、

小野寺防衛大臣に伺いたい。 

・陸上配備型イージス・システム（イージス・アショ

ア）の導入に対するロシア政府の反応について、河野

外務大臣に伺いたい。 

・政府がＦ35Ｂ戦闘機の導入及びいずも型護衛艦の空母

への改修を検討しているとの報道の真偽について、小

野寺防衛大臣に伺いたい。 

 

浦野靖人君（維新） 

・大阪府が国家戦略特区における保育士資格の有無を問

わない保育支援員制度の導入を提案している。同制度

は、保育士不足の課題解消に寄与するものだと考える

が、加藤厚生労働大臣の見解を伺いたい。 

・保育士給与の公私間格差の状況を正確に把握するため、

公立保育所における保育士給与の強制的な調査が必要

だと考えるが、松山国務大臣の見解を伺いたい。 

・我が国においてｅスポーツの世界大会を賞金制で開催

する場合に生じる法的課題について、世耕経済産業大

臣の見解を伺いたい。 

 

森山浩行君（立憲） 

・衆議院予算委員会の証人喚問において、籠池元森友学

園理事長から虚偽に当たる証言はあったのか伺いたい。 

・森友学園に対する国有財産売却事案の売買契約を締結

する際、事前にリーガルチェックを行わなかった理由

について伺いたい。 

・水道事業民営化について、麻生財務大臣の見解を伺い

たい。 

 

川内博史君（立憲） 

・東シナ海のタンカー衝突事故による浮流油と南西諸島

に漂着した油状物との関係性について、海上保安庁の

分析結果を伺いたい。 

・「経済財政運営と改革の基本方針 2016」では、リニア

中央新幹線に財政投融資を活用することになったが、

事前にＪＲ東海に国が閣議決定することを伝えた事実

の有無について伺いたい。 

・学校法人森友学園への国有地売却事案に関し、法律相

談書を作成した近畿財務局統括法務監査官は同文書が

会計検査院の検査対象となっていたことを自覚してい

たのか伺いたい。 

 

高井崇志君（立憲） 

・国家公務員における再就職調査について、内閣官房内

閣人事局の任意調査ではなく、権限のある再就職等監

視委員会が担当するべきであったと考えるが、見解を

伺いたい。 

・現行の財務省及び国税庁のメール自動廃棄システムは、

他省庁に比べ 60 日間と短いため、同システムの運用

方針を見直す予定の有無について伺いたい。 

・イバンカ米国大統領補佐官が設置に関わった女性企業

家を支援する世界銀行グループの基金に対する拠出金

を、平成 29 年度補正予算で措置した理由を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


